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В рамках статьи рассматриваются основные составляющие гражданского общества и его влияние на демо-
кратизацию государства. В статье автором рассматриваются вопросы влияния, оказываемого гражданским об-
ществом на формирование демократического государства и развитие процессов демократизации. В частности, 
указывается на то, что эффективное и независимое исполнение властных полномочий народа возможно только 
при высоком уровне развития гражданского общества. Кроме того, проведено исследование влияния, оказыва-
емого как гражданским обществом в целом, так и его отдельными представителями на политические процессы, 
происходящие в стране, а также на принимаемые органами государственной власти решения. В заключение ав-
тор приходит к выводу, что гражданское общество выступает в качестве неотъемлемой составляющей демокра-
тизации государства, выражающей волю и потребности народа.
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The article examines the main components of civil society and its impact on the democratization of the state. The issues of lagging civil rights 
by civil society organizations in the context of the coronavirus pandemic, as well as the impact of protest activity of society on the development 
of democracy in the Russian Federation are revealed. In the article, the author examines the issues of the influence exerted by civil society on 
the formation of a democratic state and the development of democratization processes. In particular, it is pointed out that the effective and 
independent execution of the powers of the people is possible only with a high level of development of civil society. In addition, a study was 
conducted on the influence exerted by both civil society as a whole and its individual representatives on the political processes taking place in 
the country, as well as on decisions taken by public authorities. In conclusion, the author comes to the conclusion that civil society acts as an 
integral component of the democratization of the state, expressing the will and needs of the people.
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